
Opel mit drei luftigen Klassikern bei der Tour Kronberg

Mit drei luftigen Old- und Youngtimern, einem alten Kombi und zwei legendären Sportwagen nimmt Opel an der 4. Klassik Tour Kronberg am kommenden Wochenende (15./16.9.2017) teil. Die Rüsselsheimer schicken einen Opel Moonlight Roadster, ein Super 6 Gläser Cabrio und den Kadett C Aero sowie einen mit einem Surfbrett dekorierten Rekord A Caravan und zwei GT an den Start der Veranstaltung.

Die Taunusluft wird sich dabei auch Schauspielerin Mina Tander im Kadett C Aero bis zum Zieleinlauf auf dem Herbstmarkt in Kronberg (16. September, ab 17 Uhr) um die Nase wehen lassen, während Markenbotschafter und Le-Mans-Sieger Joachim (Jockel) Winkelhock das Opel Super 6 Gläser Cabrio durch die Kurven rund um den Feldberg dirigieren wird. Zweimal spielt Opel auf der 400 Kilometer langen Strecke für alle 100 Rallye-Teilnehmer eine besondere Rolle: Am Sonnabend steht die Opel-Sonderprüfung „Ampera-e Challenge“ an, bei der es ein Fahrertraining für zwei Personen zu gewinnen gibt. Die Route führt dabei über das Opel-Testcenter in Dudenhofen. Das Rallye-Dinner und die Siegerehrung finden schließlich am Samstagabend in der berühmten Villa Gans in Oberursel statt.

Neben den historischen Fahrzeugen von Opel Classic bekommen die Zuschauer eine brandaktuelle Neuheit zu Gesicht: Den Opel Grandland X, der auf der IAA in Frankfurt (Publikumstage: 16.-24.9.2017) seine Weltpremiere feiert. Einen Tag früher steht er bereits am Start der Klassik Tour Kronberg auf dem Rathausmarkt in Oberursel (ab 11 Uhr). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel Moonlight Roadster: Der Vorkriegs-Zweisitzer mit einem Blechkleid des Kölner Karosseriebauers Deutsch wurde nur 51-mal gebaut.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Super 6 Gläser Cabriolet (1937-1938).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Kadett C Aero (1978).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Rekord A Caravan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Rekord A Caravan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Zwei Opel GT sind bei der Kronberg-Rallye am Start.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Schauspielerin Mina Tander am Opel Mokka X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Markenbotschafter und Le-Mans-Sieger Joachim „Jockel“ Winkelhock an einem Opel GT:

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Grandland X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel